

2025**「満名川」**

令和7年4月10日（木）

発行者

校長 根路銘国哉

本中だより第2号

**★令和7年度入学式★：4/9（火）**

令和7年度の入学式が行われ、98名の新1年生が入学しました。今年度からスタートする新制服に身をつつみ、少し緊張したようすの新入生でした。これから始まる中学校生活、新入生にとって充実した3年間になるように、挑戦する気持ちを忘れずに頑張ってくれることを期待しています！

**【新入生代表あいさつ：平安山大夢】 ※一部修正・抜粋**

新しい中学校生活をスタートするにあたり、期待と不安が入り混じっています。

新しい環境で、先輩や先生方とすぐに打ち解けられるか心配でしたが、今日、この温かく迎えてくれている雰囲気を見て安心しました。

中学校では、学校行事もものすごく盛り上がり聞いています。特に私が楽しみにしている行事は校内駅伝です。みんなと力を合わせて走ることができることをとても楽しみにしています。これから始まる中学校生活は、私達にとって新たなスタートです。困難に立ち向かうこともあると思います。先生方や先輩方のご指導をいただきながら、仲間と励まし合い、充実した3年間を贈りたいと思います。最後になりますが、私達新入生一同、本部中学校の生徒として、誇りを持って学校生活を送ることを誓います。先生方、先輩方、そして保護者の皆様、これからもどうぞよろしくお願ひします。

生徒代表歓迎のあいさつ：江藤 玲睦 ※一部修正・抜粋

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

今日は新しい門出、新しい出会いの日ですね。これから始まる学校生活、わくわくするようなことやドキドキするようなことなど、たくさんあると思います。また、不安に思うこともあるでしょう。僕も2年前は不安や緊張でいっぱいでした。先輩方は怖くないだろうか、授業についていけるだろうか、と不安に感じていたことを思い出します。

でも、全く心配はいりません。先輩方は優しく頼りになります。そして、先生方も僕達に寄り添って力になってくれます。今では仲間と最高に楽しい学校生活を送ることができています。だから、わからないことや不安なことがあれば先輩や先生にたくさん聞いてください。きっと大丈夫です！安心してくださいね。

中学校は小学校にはない学校行事もたくさんあり、運動会や新入生歓迎球技大会、合唱コンクールなど、楽しいことばかりです。どの行事も盛り上がり、学級の絆や学校全体の絆も深まります。また、部活動では、目標に向かって仲間と共に努力していくやりがいのあるもので、自分自身も成長することができます。苦しい練習も仲間がいるので乗り越えることができます。さらに、学級役員や委員会活動、部活動や資格取得など、いろんなことにチャレンジできるのも中学校の魅力です。頑張った分だけ成長することができます。

これから始まる中学校生活、一緒に楽しい思い出をたくさんつくっていきましょう。皆さんの活躍を、心から応援しています！

**★学校生活のスタート★**

4/10（木）、新1年生が登校し本部中学校生徒全員がそろった教育活動がスタートしました。年度初めの身体測定や各学級での係決めなど、それぞれの学級が和気藹々とした雰囲気です。

